

GUATEMALA  
SIN IDENTIFICAR  
OTROS DESAPARECIDOS

Año: 1981 Certeza: \*  
Caso: 16542

El 14 de enero de 1981, en la ciudad de Guatemala, un grupo de hombres armados capturó a Jesús Velásquez Avila, quien era miembro del CUC y de Acción Católica. La víctima era originaria de la aldea La Estancia, municipio de Santa Cruz del Quiché, departamento de Quiché. No se volvió a saber de él.

Víctimas identificadas:  
Jesus Velasquez Avila

GUATEMALA  
SIN IDENTIFICAR  
OTROS DESAPARECIDOS

Año: 1982 Certeza: \*  
Caso: 950

En mayo de 1982, en la ciudad de Guatemala, Rodolfo Enrique Santa Cruz Mendoza, quien era militante del frente urbano de la ORPA, desapareció. No se ha vuelto a saber de él.

Víctimas identificadas:  
Rodolfo Enrique Santa Cruz Mendoza

GUATEMALA  
SIN IDENTIFICAR  
OTROS DESAPARECIDOS

Año: 1982 Certeza: \*  
Caso: 527

En diciembre de 1982, en la ciudad de Guatemala, Milton Cabnal Santacruz desapareció y nunca se volvió a saber más de su paradero. Milton, quien era combatiente de la ORPA en el Frente Urbano y profesional universitario, había escapado, anteriormente, a un ataque que miembros del Ejército realizaron a un reducto en Vista Hermosa, Guatemala.

Víctimas identificadas:  
Milton Cabnal Santacruz

GUATEMALA  
SIN IDENTIFICAR  
OTROS DESAPARECIDOS

Año: 1982 Certeza: \*  
Caso: 455

En el año 1982, Juan Quino Lux salió de su comunidad ubicada en la finca El Rosario Canajal, municipio de San Martín Jilotepeque, departamento de Chimaltenango, hacia la costa sur a trabajar en la zafra y nunca regresó a su domicilio. Desde entonces, nadie volvió a saber más del paradero de esta persona.

Víctimas identificadas:  
Juan Quino Lux

GUATEMALA  
SIN IDENTIFICAR  
OTROS DESAPARECIDOS

Año: 1982 Certeza: \*  
Caso: 16027

En 1982, en la ciudad de Guatemala, Luis Zapeta, quien era miembro del EGP, salió de su casa y, desde entonces, no se ha vuelto a saber de él.

Víctimas identificadas:  
Luis Zapeta (Niño)

GUATEMALA  
SIN IDENTIFICAR  
OTROS DESAPARECIDOS

Año: 1982 Certeza: \*  
Caso: 945

El 29 de diciembre de 1982, en la ciudad de Guatemala, Axel Roberto Campos Díaz, quien era estudiante de la Facultad de Derecho de la Universidad de San Carlos, salió de su casa y no regresó. Desde entonces, nadie volvió a saber más del paradero de Axel Roberto.

Víctimas identificadas:  
Axel Roberto Campos Diaz